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IN OCCASIONE
dell'incontro con il
sindaco Trezzi, i
responsabili del Comitato
Crocetta hanno
presentato un documento
in cui elencano in modo
puntuale le richieste di
miglioramento più
urgenti . Sotto la voce
sicurezza attiva, chiedono
«maggiore presenza di
forze dell'ordine in
borghese» per poter
contrastare la criminalità
che si muove e prolifera
rimanendo lontana dalle
strade battute dalle
pattuglie . E stato
nuovamente richiesto un
intervento di messa a
norma del sottopasso che
collega viale Romagna a
Sesto . Per quel sottopasso
la Provincia aveva
previsto un finanziamento

700mila curo ma i
lavori non sono mai
partiti e ad oggi non è
chiaro se quei soldi siano
ancora presenti nei
progetti di Palazzo
Isimbardi . Viene inoltre
richiesto il rifacimento
della segnaletica stradale
in tutto il quartiere, dove
le strisce pedonali sono
cancellate da anni. Si
chiede la sistemazione
degli impianti di
illuminazione, ma è stata
soprattutto evidenziata
l'esigenza di un servizio di
videosorveglianza. Il
sindaco e forze dell'ordine
hanno rinnovato l'invito a
tutti i cittadini a segnalare
ogni anomalia e
situazione di pericolo.
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